

PRESSE-INFORMATION

16. März 2010 Joachim Weith Konzern-Kommunikation Tel.: 06172/608 2101 Fax: 06172/608 2294

e-mail: pr@fmc-ag.de

www.fmc-ag.de

Bayerischer Qualitätspreis für Fresenius Medical Care in Schweinfurt

Das Schweinfurter Werk von Fresenius Medical Care, dem weltweit führenden Anbieter von Produkten und Dienstleistungen für Menschen mit chronischem Nierenversagen, wird heute mit dem Bayerischen Qualitätspreis ausgezeichnet. Das Werk erhält den Preis in der Kategorie Produktionsunternehmen in der Industrie für sein erfolgreiches Qualitätsmanagement. Bayerns Wirtschaftsminister Martin Zeil wird die Auszeichnung am Abend in der Residenz München übergeben. Anlässlich der Verleihung erklärte der Minister: "Qualität ist ein wesentlicher Erfolgsfaktor im Markt der medizintechnischen Geräte. Ohne seine herausragende Qualität könnte sich Fresenius Medical Care nicht als Weltmarktführer in der Dialyse behaupten."

"Die Auszeichnung mit dem Bayerischen Qualitätspreis ist eine Bestätigung für unser stetiges Bemühen um die bestmögliche Qualität für die Patienten", so Dr. Emanuele Gatti, Vorstand von Fresenius Medical Care für die Regionen Europa, Lateinamerika, Naher Osten und Afrika. "Alle Aktivitäten an unserem Standort in Schweinfurt folgen dem Leitbild der 'Exzellenz in Qualität und Wirtschaftlichkeit', das sich die Führungskräfte und die Belegschaft vor fünf Jahren gegeben haben. Wir wollen die Besten und Zuverlässigsten in unserer Branche sein, effizient arbeiten und gemeinsam auch die Zukunft erfolgreich gestalten. Die heutige Auszeichnung verdanken wir unseren Mitarbeitern, die sich mit diesem Anspruch identifizieren."

Das Werk Schweinfurt ist der größte Entwicklungs- und Produktionsstandort Medical Care für von Fresenius Dialysemaschinen und andere medizintechnische Geräte. Jede zweite weltweit gefertigte Dialysemaschine kommt inzwischen aus Schweinfurt. Seit Gründung des Werks wurden mehr als 300.000 Dialysemaschinen hergestellt. Der Standort ist zudem bereits mehrfach für sein effizientes Produktionsmanagement ausgezeichnet worden - zum Beispiel 2005 im länder- und branchenübergreifenden Wettbewerb "Die beste Fabrik" französischen Managementschule INSEAD und Wissenschaftlichen Hochschule für Unternehmensführung (WHU) Koblenz. 2006 erhielt Fresenius Medical Care den Innovationspreis der deutschen Wirtschaft für die in Schweinfurt entwickelte und produzierte Dialysemaschine 5008. Derzeit beschäftigt das Unternehmen am Standort rund 1.100 Mitarbeiter.

Mit dem Bayerischen Qualitätspreis zeichnet das Wirtschaftsministerium bayerische Unternehmen aus, die auf dem Gebiet unternehmensweiter Qualitätssicherungskonzepte mit innovativen Lösungen vorangehen, sowie bayerische Gemeinden, die durch eine konsequente Qualitätsorientierung wirtschaftsfreundliche Rahmenbedingungen schaffen. Der Preis wird jährlich jeweils drei Mal in den beiden Kategorien Industrieunternehmen und Gemeinden sowie jeweils zwei Mal in den Kategorien Handwerk, Handel und Dienstleister vergeben.

###

Fresenius Medical Care ist der weltweit führende Anbieter von Produkten und Dienstleistungen für Menschen mit chronischem Nierenversagen, von denen sich weltweit mehr als 1,89 Millionen Patienten regelmäßig einer Dialysebehandlung unterziehen. In einem Netz aus 2.553 Dialysekliniken in Nordamerika, Europa, Asien, Lateinamerika und Afrika betreut Fresenius Medical Care 195.651 Dialysepatienten. Fresenius Medical Care ist zudem der weltweit führende Anbieter von Dialyseprodukten wie Hämodialyse-Geräten, Dialysatoren und damit

verbundenen Einweg-Produkten. Fresenius Medical Care ist an der Börse Frankfurt (FME, FME3) und an der Börse New York (FMS, FMS/P) notiert.

Weitere Informationen über Fresenius Medical Care im Internet unter www.fmc-ag.de.

Diese Mitteilung enthält zukunftsbezogene Aussagen, die gewissen Risiken und Unsicherheiten unterliegen. Die zukünftigen Ergebnisse können erheblich von den zur Zeit erwarteten Ergebnissen abweichen, und zwar aufgrund verschiedener Risikofaktoren und Ungewissheiten wie z.B. Veränderungen der Geschäfts-, Wirtschafts-, und Wettbewerbssituation, Gesetzesänderungen, Ergebnisse klinischer Studien, Wechselkursschwankungen, Ungewissheiten bezüglich Rechtsstreitigkeiten oder Untersuchungsverfahren und die Verfügbarkeit finanzieller Mittel. Fresenius Medical Care übernimmt keinerlei Verantwortung, die in dieser Mitteilung enthaltenen zukunftsbezogenen Aussagen zu aktualisieren.